

Plataforma Contra la Contaminación de Xixón

Red adscrita  OBSA 

Temas

Salud comunitaria.

Descripción

Según un informe de 2016 de la OMS el 92% de las personas que viven en ciudades respiran aire contaminado. Las fuentes principales de contaminación del aire en las ciudades son el tráfico y las emisiones de fabricas y centrales térmicas. La contaminación del aire es perjudicial para la salud a corto y largo plazo ya que aumenta el riesgo de padecer enfermedades respiratoria agudas, cáncer de pulmón y enfermedades cardiovasculares. Un reciente informe del Tribunal de Cuentas Europeo (UE) estima que 400.000 europeos mueren de forma prematura debido a la contaminación del aire cada año. En nuestro país la cifra de muertes relacionadas con la contaminación del aire alcanza las 9.000 al año (informe de la Escuela Nacional de Salud, 2017).

Gijón es una de las ciudades con peor calidad de aire de España, siendo la actividad de la industria siderúrgica y del puerto del Musel las fuentes principales de contaminación. La zona más afectada son los barrios del oeste. Gijón además de la contaminación atmosférica presenta graves problemas de vertidos de aguas sin depurar y contaminantes a la bahía.

Somos una organización ciudadana muy activa, vigilamos la contaminación, denunciemos, hacemos acciones de protesta y también de divulgación de los efectos de la contaminación sobre la salud. Contacta con nosotros para recibir información y proponernos actividades y colaborar. Estamos siempre dispuestos a dar charlas en asociaciones, colegios, etc.

Contacto

plataformacontracontaminacion@gmail.com

Fecha de última actualización del recurso

08/01/2020

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle Ruta del Alba 9, bajo 33213 Gijón Gijón Asturias Asturias España



Página web del proyecto

<https://plataformacontracontaminacion.blogspot.com.es>

<https://es-es.facebook.com/contaminacionxixon>

<https://twitter.com/AirelimpioXixon>

Imagen del Recurso

